



# **SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA**

## **--BOLETÍN INFORMATIVO--**

26/2018

*Domingo 1 de abril de 2018*

*\*Incremento global de 14.5% a salarios a los trabajadores de First Majestic del Municipio de Chalchihuites, en Zacatecas*

*\*En revisión de tabulador salarial, el 7.5% es directo al salario y 7% a tablas de bonificación y obras a destajo*

*\*Se comprueba que el Sindicato Minero trabaja respetuosamente con las empresas, pero nunca sometido a ellas, sino que defiende los intereses de los trabajadores, buscando la estabilidad de la fuente de trabajo*

*\*Los miembros de la Sección 314 felicitan a Napoleón Gómez Urrutia por haber dirigido exitosamente la revisión y le expresan su lealtad y apoyo para la lucha electoral que se avecina en la que está postulado para Senador por Morena*

*En estos días concluyó la negociación sobre salarios entre la Sección 314 del Sindicato Nacional de Mineros y la empresa First Majestic, ubicada en el municipio de Chalchihuites, Zacatecas, con el incremento global a ingresos de los trabajadores del 14.5%, que fue alcanzado con la dirección y coordinación directa de Napoleón Gómez Urrutia, Presidente y Secretario General de la Organización Sindical.*



# **SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA**

## **--BOLETÍN INFORMATIVO--**

*El incremento global de 14.5% se desglosa en 7.5% directo al salario y en 7% a tablas de bonificación y obras a destajo. Asimismo, en esta revisión se otorgaron categorías a un número importante de trabajadores, con lo cual sus posiciones en el esquema laboral se estabilizan.*

*Los miembros de la Sección 314 agradecieron a Napoleón Gómez Urrutia sus esfuerzos en la coordinación y dirección de esta revisión y aprobaron por unanimidad los niveles alcanzados.*

*Asimismo, felicitaron al Presidente y Secretario General por haber sido postulado como candidato a Senador de la República por el Partido Morena, que a su vez postula a Andrés Manuel López Obrador para la Presidencia de México.*

*Esta es una muestra más de la forma eficaz en que el Sindicato Nacional de Mineros, dirigido por Napoleón Gómez Urrutia, realiza su trabajo permanente de defensa de los intereses y derechos de los trabajadores agremiados. Significa que como sindicato de trabajadores, trabajamos con las empresas, con pleno respeto a ellas, pero nunca en sometimiento a las mismas, que esta última es la forma repugnante en que operan los "charros" prostituyéndose cada día. Huelga decir que estos "charros" no llegan a esas posiciones por voluntad de los auténticos trabajadores, sino en contra de ellos. Los "charros" sólo pueden aspirar a esas posiciones por decisiones de sus amos, los empresarios patrones, que también se corrompen al actuar así.*

*Estamos por la estabilidad de las fuentes de empleo, pero jamás bajo el dominio de la parte patronal, como sí están sometidos los pseudo líderes corrompidos, que ven sólo por los intereses empresariales, pero no por los de los trabajadores.*



## **SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA**

### **--BOLETÍN INFORMATIVO--**

*Los resultados están a la vista: el Sindicato Nacional de Mineros vuelve a obtener un aumento global muy por encima tanto del nivel de Inflación como de los pocos aumentos de salarios que se otorgan a otros sindicatos en México, porque estos últimos de alguna forma están sometidos a los patronos o al gobierno.*

